

Wenn der Newsletter nicht richtig dargestellt wird, klicken Sie [hier](#) für die PDF-Version.
If the Newsletter is not correctly displayed please click [here](#) for the PDF version.

Graduate Research School

Newsletter



Brandenburg
University of Technology
Cottbus - Senftenberg

08 | December 2019

AKTUELLES

Ausschreibung Mobilitätszuschüsse der GRS Frist: 24. Januar 2020

Im neuen Jahr können Promovierende und Postdocs in der frühen Phase nach der Promotion wieder Mobilitätszuschüsse der GRS für Tagungsteilnahmen und Kurzforschungsaufenthalte beantragen.

[Erfahren Sie mehr ...](#)

Ausschreibung Lehrassistenzen für internationale Promovierende Frist: 24. Januar 2020

Auch in 2020 stehen der GRS wieder Mittel des DAAD für die Förderung von Lehrassistenzen zur Verfügung. Förderberechtigt sind internationale Promovierende der BTU. Die Lehrassistenzen ermöglichen dem internationalen wissenschaftlichen Nachwuchs, neue Erfahrungen in der Lehre an der BTU zu sammeln. Geplant ist die Vergabe von drei Lehrassistenzen für das Sommersemester 2020.

[Erfahren Sie mehr ...](#)

Drittes Doktorand*innen-Café, 16. Januar 2020

Das Referat Wissenschaftlicher Nachwuchs organisiert das dritte Doktorand*innen-Café mit dem Schwerpunkt Karriere. Zu diesem Thema stellt Ihnen Aleksandra Bobowski den KompetenzKompass des International Relations Office vor. Es gibt wieder Snacks und Getränke sowie die Möglichkeit, sich mit Kolleginnen und Kollegen aus anderen Fachbereichen zu vernetzen. Die Veranstaltung beginnt um 15:30 in der Campus Lounge am Zentralcampus in Cottbus.

[Erfahren Sie mehr ...](#)

Die GRS wünscht Ihnen erholsame Feiertage und alles Gute für 2020!

NEWS

CfA: GRS Mobility Grants Deadline: 24 January 2020

In 2020, doctoral students and early postdoctoral researchers may apply for a GRS mobility grant. You can receive funding for conference presentations and short research stays abroad.

[More information ...](#)

CfA: Teaching Assistantships for International PhD Students Deadline: 24 January 2020

The GRS will receive funds from the German Academic Exchange Service (DAAD) to offer a limited number of teaching assistantships. Eligible for funding are international PhD students at BTU. Teaching assistantships offer you a unique opportunity to gain experience in teaching courses at our university. Three teaching assistantships will be available for the summer semester 2020.

[More information ...](#)

Third PhD Café, 16 January 2020

The Unit for Young Academics organises the third PhD Café with emphasis on career development. Aleksandra Bobowski of the International Relations Office will introduce you to the KompetenzKompass. In a relaxed atmosphere with drinks and snacks you can network with other PhD students. The event will start at 3:30 pm in the Campus Lounge on the Main Campus in Cottbus.

[More information ...](#)

The GRS wishes you Happy Holidays and all the best in 2020!

IMPRESSUM

Herausgeber:

BTU Cottbus Senftenberg
Platz der Deutschen Einheit 1
03046 Cottbus

Für den Inhalt verantwortlich:

Robert Rode
Graduate Research School
T +49 (0)355 69 3479
E robert.rode@b-tu.de

www.b-tu.de/researchschool

Sie können jederzeit den GRS Newsletter ohne Angabe von Gründen abbestellen. Zum Abbestellen bitte **[hier](#)** klicken.
Die ausführlichen Datenschutzinformationen finden Sie auf: www.b-tu.de/datenschutz

You can unsubscribe the GRS Newsletter at any time without indicating the reason. To unsubscribe please click **[here](#)**.
For more information about our data-protection policy please refer to our website: www.b-tu.de/en/privacy-policy